



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

CONCOURS QUÉBÉCOIS EN ENTREPRENEURIAT L'ÉCOLE ANTOINE-ROY, LAURÉATE D'UN PRIX NATIONAL

Gaspé, le 5 juillet 2012 – Le 20 juin 2012, au Centre des congrès de Québec, se tenait le 14^e Gala des Grands prix Desjardins du Concours québécois en entrepreneuriat. L'école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard s'est méritée un prix national dans la catégorie *Secondaire 1^{er} cycle* pour son projet *Salon du livre de Rivière-au-Renard*.

Le Salon du livre de Rivière-au-Renard s'est tenu du 22 au 25 avril 2012. La population, ainsi que les élèves des écoles environnantes, étaient conviés à cet événement littéraire présenté en collaboration avec Livres en fête!, la Ville de Gaspé et la Librairie Alpha. Conférences, spectacles, ateliers animés, expositions et rencontres d'auteurs étaient au nombre des activités proposées.

Le jury du volet national du Concours québécois en entrepreneuriat souligne l'aspect mobilisateur de ce projet de grande envergure par l'implication de nombreuses ressources de sa communauté, et ses retombées positives sur l'intérêt porté à la lecture par les jeunes, incitant à la persévérance scolaire. Ce projet est devenu un levier pour l'école et la communauté et aura certainement des répercussions sur l'avenir des jeunes.



Bravo aux élèves et aux membres du personnel de l'école Antoine-Roy pour tout le travail effectué dans la mise en œuvre de cet important événement et félicitations pour l'obtention de ce magnifique prix national.

- 30 -

Photo (de gauche à droite) : Josée Bouchard, présidente de la Fédération des commissions scolaires du Québec, Colette Malouin, Claire Queenton, Stéphanie Noël, Katia Lecompte, Marguerite Morissette

Crédit photo :
Louise Leblanc

Source :
Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: 418-368-3499, poste 5912